

«Schritt für Schritt»

Eine besondere Reise für einen guten Zweck

Ein Abenteuer im Zeichen von Achtsamkeit und Mitgefühl
mit einem gehäkelten Kuscheltier als
Glücksbringer und treuem Begleiter



Die Reise von Xandi Furrer

Am 18. März 2025 startete ein aussergewöhnliches Abenteuer: Der Walliser Xandi Furrer ist gemeinsam mit seinen beiden Hunden Jessy und Samu von Basel aus zu Fuss Richtung Nordsee aufgebrochen. Ihr Ziel: In 70 Tagen rund 1.400 Kilometer zurücklegen, Spenden sammeln und dabei ganz im Moment leben – **«Schritt für Schritt, Tag für Tag, Leben im Hier und Jetzt».**

Rund 20 Kilometer legen sie täglich zurück – übernachtet wird im Zelt, Hotel oder auch mal bei einem Bauer in der Scheune. Ihre gesamte Ausrüstung führen sie in einem Laufwagen mit, Lebensmittel und Alltägliches werden unterwegs besorgt.

Ein besonderer Begleiter: Ilay, das gehäkelte Kuscheltier

Mit dabei ist ein ganz besonderer kleiner Weggefährte: ein gehäkelter Hund namens **Ilay**, erschaffen von Lukas. Der Name ist eine Hommage an den früheren Assistenzhund von Lukas' Schwester Lara – ihr treuer Begleiter, der sie durch viele Lebensphasen getragen hat. Der kleine Ilay symbolisiert diese Treue und Unterstützung – und darf nun stellvertretend mit auf dieser Reise dabei sein.





Spenden für zwei Herzensprojekte

Während ihrer Wanderung sammelt Xandi Spenden für zwei Schweizer Institutionen, es sind zwei Herzensprojekte, die Familien mit besonderen Kindern unterstützen – eines davon ist das Projekt **Healing Hugs** und das Projekt **Sonne für behinderte Kinder**.

Livetracking & Eindrücke

Wer das Abenteuer mitverfolgen möchte, kann dies ganz einfach tun auf Instagram: **@a-cho_insta**

Weitere Informationen

Weitere Informationen zur Reise und den Projekten:

www.a-cho.ch

Im Namen des gesamten Healing Hugs-Teams sagen wir:
DANKE! Für diese Reise, für jeden Schritt und für jede
Spende!

